

Vom Wanderpokalschießen der Frauen bis zu Jubiläen

TERMINE Ein volles Programm für die Adler-Schützen

WILLMERING. Am ersten Schießabend der Adler-Schützen gab Schützenmeisterin Erna Leirich die Vereinstermine für die kommende Saison bekannt. Bis 20. März findet das Gaukönigschießen im Rahmen eines Jubiläums-Preisschießens des Schützenvereins Cham-West in Satzdorf statt, an dem sich die Adler-Schützen beteiligen. Das 2. Sparkassen-Wanderpokal-Schießen richtet dieses Jahr die Wildschützen Kammerdorf vom 18. bis 20. März aus.

Der zweite Schießabend steht am Freitag, den 25. März, an. Ausgeschossen wird der Wanderpokal von Hermann Tischner. Außerdem besteht die Möglichkeit, auf die König- und Lieslscheibe zu schießen. Die Gaumeisterschaften finden vom 25. bis 27. März bei der VSG Cham statt.

Am 6., 7. und 9. April findet das 30. Gaudamenwanderpokalschießen mit Gaulieslschießen im eigenen Schützenheim in Willmering statt, wo die Adler-Damen gefordert sein werden. Der dritte Schießabend findet am 8. April im Rahmen eines Osterhasenschießens statt. Auf dem Programm steht auch der Wanderpokal von Erich Vogl und das König- und Lieslschießen. Für Freitag, 29. April, ist die Siegerehrung zur Gaumeisterschaft und zu den Gaurundenwettkämpfen im Schützenheim der VSG Cham ange-

Beim Maibaumaufstellen in den einzelnen Orten der Gemeinde Willmering am 30. April und am 1. Mai wollen die Adler-Schützen auch dabei sein. Am 6. Mai wird ein Muttertags-schießen durchgeführt. Ausgeschossen werden dabei auch die von Stefanie und Martin Rohse gestiftete Zwillingsscheibe und der Osser-Pokal. Die Königsproklamation ist für Samstag, 7. Mai, angesetzt. Dabei wird auch das Jubiläum der 60jährigen Wiedergründung des Vereins gefeiert. Begonnen werden die Feierlichkeiten mit einem Gottesdienst in Waffenbrunn um 19 Uhr. Am Samstag, 14. Mai, besuchen die Adler-Schützen den Gauschützenball im Haus des Gastes in Chamerau.

Am 20. Mai sind in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung die ersten Weichenstellungen für das 100-jährige Jubiläum in 2013 festzulegen. Der letzte Schießabend in der Frühjahrssaison wird am Freitag, 27. Mai durchgeführt, bei dem der Wanderpokal von Karl-Heinz Czeslik ausgeschossen wird. Die Jungschützen nehmen am Samstag, 28. Mai, am Gau-Jugendquiz mit Siegerehrung zum Gaurundenwettkampf in Loifling teil. Das 100-jährige Gründungsfest der Edelweiß-Schützen in Pitzling wird am Sonntag, 5. Juni, besucht, ebenso wie das Sonnwendfeuer in Zifling am Samstag, 18. Juni. Am 23. Juni beteiligen sich die Adler-Schützen an der Fronleichnamsprozession der Pfarrei Waffenbrunn. Am 25./26. Juni wird das Kirchweihfest in Willmering be-

sucht, ebenso am 2. Juli das Sonnwendfeuer der Willmeringer Ringer. Die Damen beteiligen sich am Mittwoch, den 6. Juli, am Gau-Damen-Wandertag in Nunsting. Am 9. und 10. Juli steht das Grillfest der FFW Willmering an, am 23. Juli das Dorffest des Kapellen- und Dorfvereins Geigen. Ein Höhepunkt im Sommer wird auch wieder die Teilnahme am großen Volksfestumzug am 7. August sein, vor allem aber auch die Teilnahme an der Jubiläumsfeier „150 Jahre Deutscher Schützenbund“ mit einem Gottesdienst im Kölner Dom und dem anschließenden Festzug durch Köln am Sonntag, den 4. September. Vom 9. bis 18. September findet in Hitzelsberg das Landkreiskönigschießen statt.

Das Herbst- und Weinfest der Adler-Schützen ist für den 17. und 18. September angesetzt. Vom 20.-29. Oktober führen die Edelweiß-Schützen in Radling ein Jubiläumsschießen durch, das von den Adler-Schützen besucht wird. Eine Delegation wird am Sonntag, den 23. Oktober, zum OSB-Schützentag in Nabburg fahren.

Im Terminplan der Adler-Schützen wird darauf hingewiesen, dass freitags während der Jugendtrainingszeiten von 18 bis 20.30 Uhr – außer in den Ferienzeiten – grundsätzlich auch für die Erwachsenen die Möglichkeit zu trainieren besteht. Die Schießaufsicht, die beim Schießen – auch beim Training – anwesens sein muss, ist in dieser Zeit durch einen Jugendleiter gewährleitet.

(cyp)